

## Víctor Antón Pérez es el nuevo presidente de Nuevas Generaciones del PP de Petrer

10/02/2020



**Víctor Antón Pérez** ha sido nombrado por la junta ejecutiva regional **nuevo presidente del Partido Popular de Petrer**, relevando así a Carlos Andreu Máñez, quien ha desempeñado este cargo durante los últimos 13 años. **Pepa Villaplana**, presidenta del Partido Popular de Petrer, ha agradecido la gran labor que durante todos estos años ha realizado Carlos Andreu. La presidenta del PP ha puntualizado que con las nuevas incorporaciones lo que se pretende es dar un paso hacia el futuro y garantizar el relevo generacional del propio partido. Las ganas de trabajar por y para

Petrer, y la capacidad de aunar todas las sensibilidades de esta fuerza política han sido los motivos por los que Carlos Andreu y Pepa Villaplana han decidido ratificar su confianza en Víctor Antón como nuevo presidente.

**Víctor Antón ha agradecido la confianza que depositado en él** y ha expuesto cuales son los retos que se ha marcado la nueva ejecutiva así como cuales van a ser las líneas de trabajo de este grupo de jóvenes del Partido Popular. Entre esas metas, ha destacado el expresar las inquietudes y opiniones de los jóvenes de Petrer sobre temas actuales como el empleo, el ocio, la cultura, etcétera, además de seguir colaborando, como

se había hecho hasta ahora, con colectivos y asociaciones sociales de nuestra localidad. Además de organizar convivencias, charlas y cursos de formación, **Nuevas**

**Generaciones pretende ser un punto de información para los propios jóvenes y ofrecerles la posibilidad de despejar sus dudas o ayudarles a resolver sus problemas.**